

Interés de la UJI y una universidad china por intercambiar estudiantes - El Mundo Castellón al Día - 03/09/2017

PARA NO PERDERSE... | EDUCACIÓN

CONVENIO

INTERÉS DE LA UJI Y UNA UNIVERSIDAD DE CHINA POR INTERCAMBIAR ESTUDIANTES

E. M. CASTELLÓN

El rector de la Universitat Jaume I de Castellón, Vicent Climent, recibió días atrás la visita de una delegación de la Shenzhen University de China encabezada por el rector Li Qingquan. La visita,

en la que la delegación pudo conocer las instalaciones de la universidad castellanense, tiene como objetivo iniciar lazos de colaboración entre la UJI y la Universidad fundada en 1983 en la provincia de Cantón.

La delegación china contó también la compañía de responsables de las áreas de recursos humanos, de finanzas y de relaciones internacionales, además de un profesor del Colegio de Económicas. Por su parte, el rector de la UJI estuvo acompañado durante



El rector de la UJI, con la delegación de la Shenzhen University de China.

la recepción por la vicerrectora de Cooperación, Relaciones Institucionales y Multilingüismo, Inmaculada Fortanet, y la profesora del Departamento de Administración de Empresas y Marketing y colaboradora de la UJI para las relaciones con universidades chinas, Beatriz Irún.

Los responsables de ambas universidades han mostrado su interés por firmar un convenio para el intercambio de alumnado y la recepción en la UJI de grupos de estudiantes chinos para su participación en cursos breves en verano.